

Floorball

08.01.26 - Kreisfinale im Floorball am Geschwister-Scholl-Gymnasium in Nossen - Sieg!

Das Training in unzähligen Mittagspausen bringt unser Team in der WK U 14 den Erfolg. Mit großem Ehrgeiz, Freude am Spiel und Zusammenhalt schaffen es Benno, Finn, Henry, Kevin, Floriana, Leonie, Lia und Mayla im entscheidenden Match das ebenfalls starke Team der Oberschule Nossen auf den 2. Platz zu verweisen.

		Gg No				Kö	Lomm		OCN	Punkte	Tore	Platz
		1	2	3	4							
1										6	6:2	
Sj No												
2												
Kö												
3										0		
Lomm												
4										4	12:2	
OCN												



29.01.26 - Regionalfinale im Floorball am Ehrenfried-Wather-von-Tschirnhaus-Gymnasium in Dresden - 3. Platz!

Aufregung, Herzklopfen, Vorfreude auf die kommenden Spiele ... unsere junge Mannschaft hat die Herausforderung angenommen. Leider mussten wir ohne Henry (krank) auskommen.

10:30 Uhr - das erste Spiel im Turnier. Unser Team gewinnt sensationell gegen die Mannschaft vom Gymnasium Heidenau mit 2:1.

Alles gegeben, bis zum Schluss um den Sieg gekämpft, Erlösung beim Schlusspfiff.

11:30 Uhr - zweites Spiel gegen das Team der Christlichen Schule Dresden. Hier lief's leider nicht so gut (0:3 verloren).

11:50 Uhr - drittes Spiel gegen das Team vom Gastgeber aus Dresden.

Sie hatten es nicht leicht mit uns. Wir waren wieder zurück!

Die Dresdner gewannen knapp mit 1:0 - und waren damit auch der Turniersieger in der WK U 14.



Vielen Dank an Frau Frost, Leonies Mutti, die als weitere Fahrerin und Begleiterin uns bestens unterstützt hat.

Es war uns beiden eine Freude, die Begeisterung, sportliche Leidenschaft und den Erfolg dieser 7 Jungen und Mädchen mitzuerleben.

Ilka Ulbrich, i.V. Fachschaft Sport